

## La Misión trae la Salud



¿Qué nos lleva a confiar? ¿Hay beneficios en confiar?

Cuando Jesús realizó su oración sacerdotal, junto a sus discípulos en Juan 17, afirmó: que *“Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado”* (v.3), Él testificó del conocimiento que adquirió de Dios, en la misión de llevar Vida Eterna a los que el Señor les dio (v.2). Al orar al Padre a favor de los pecadores y tener respuesta del Señor para sus peticiones. (Juan 11:42), Esto le trajo confianza, seguridad y paz, aun en los momentos más terribles. En esta oración, Jesús expresa su confianza en el cumplimiento de la obra que el Señor le dio y la certeza de la glorificación (vs.4 y 5).

Al procurar conocer al Señor (Oseas 6:3) por la doctrina, más allá de todo, por el conocimiento práctico, en el servicio y en la salvación de vidas, nuestra confianza en Dios crecerá, pues lo veremos trabajando a través y en nuestras vidas. Esto es experimentar la vida abundante que el Señor nos quiere dar. (Juan 10:10).

Aceptemos su invitación de participar con Él en la Misión de salvar, porque nos traerá rica experiencia del Poder de Dios; llevándonos a confiar más y más en el Autor y Consumador de nuestra fe (Hebreos 12:2). Esto nos traerá salud. ¡Esto es Vida Eterna, ya, aquí!

ENVIADO POR USB

